
７／８ 校長室より №251 

今日、白椿地区公民館において「飯豊町青少年育成町民

会議」の総会が開催され、その後の研修会で、生徒会長・

副会長の３名が本校の生徒会活動について発表しました。

内容としては、「生徒会スローガンとそれに込めた思い」

「校則の見直し」「委員会の再編」の３つです。 

参加者の皆様からは、「笑顔と堂々とした態度での発表

で頼もしい。」「皆さんの生徒会活動に賭ける本気度が伝わ

ってきた。」「自分たちの生活を見つめ、自分たちで考えて

変えていこうとするのはすばらしいこと。」「学校の中に限

らず、外部や周りの大人にも発信してみては。」などの感

想や激励の言葉をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 


